
通学安全部会 第７回会議 

 

■開催日時 令和３年５月２８日（金）１８：００～１９：１０ 

■場  所 米本小学校 ICT ルーム 

■議  題 （１）通学支援バスのルート及び停留所について 

      （２）通学路整備要望箇所について 

      （３）その他 

■出 席 者 部会長（髙原米本小校長），部会員８人（阿蘇小教頭，米本南小教頭含む） 

■事 務 局 保健体育課４人 

■公開・非公開の別  公開 

 ■傍聴人 ０人（定員３人） 

■審議内容 

議 題１ 通学支援バスのルート及び停留所について 

  通学支援バスの仮ルート（上高野・神野，もえぎ野，米本，城橋），停留所を事務局

より配付し，説明・提案 

 

○委員からの意見及び質疑・応答 

  Ｑ．米本ルートで米本南小学区の子どもたちの乗り場が旧キジマヤ前となっているが，

車・自転車の交通量が多いため，変更できないか  

  Ａ．変更することは可能。児童が滞留できる場所がある，安全にバスが停車出来る場所

ならバス会社と協議できる。  

  Ｑ．旧キジマヤ前ではなく，佐藤医院の前辺りはどうか。 

  Ａ．諸条件に当てはまるので，バス会社と協議する。  

  Ｑ．バスは何便か出してもらえそうだが，どれに乗ってもよいのか。 

  Ａ．バスを安全に運行するために，ある程度学年等でどれに乗るかを決定していく予定。 

Ｑ．城橋方面の停留所についてもう一カ所増やすことは可能か。 

  Ａ．児童発達支援センターから米本団地南交差点にかけて停留所をおけるかどうかバス

会社と協議する。 

  Ｑ．通学支援バスの保護者負担の無償化についての進捗状況は。 

  Ａ．教育委員会としては，無償化で検討しており，他部局と調整している。決まり次第

速やかにお知らせします。 

 

 

 



  議 題２ 通学路整備要望箇所について 

阿蘇中・阿蘇小・米本小・米本南小より要望のあった箇所について事務局より配付し，

説明・提案 

 

 

○委員からの意見及び質疑・応答 

Ｑ．米本交番前にある横断歩道に信号機を付けることは可能か。 

  Ａ．関係部局に伝え，協議する。  

  Ｑ．米本南小学校下にある変形交差点の安全対策は。 

  Ａ．米本南小からも整備要望箇所として挙げられており，関係部局と協議して安全対策

を講じていきたい。 

 

 議 題３ その他について 

次回は，令和３年６月２５日。通学支援バスのコース及び停留所を決定していく。 

 


